



Nachfolger gesucht: Den Sixpack 2017 gewann die hannoversche Rockband Boy Adam. Wer folgt beim Sixpack 2018 im Dezember im MusikZentrum? Die Bewerbungsphase ist gestartet.

Hannover-Sprungbrett für Bands

Bewerbungsphase für den Sixpack 2018 gestartet

09. August 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Tobias Lehmann

Wer folgt auf die Grunge-/Alternative-Rockband Boy Adam aus Hannover, die den Sixpack 2017 gewonnen hatten? Das wird man am späten Abend des 15. Dezember im MusikZentrum Hannover erfahren, wenn Publikums- und Jury-Stimmen ausgezählt sind und der Gewinner des traditionellen Bandwettbewerbs Sixpack in seiner Ausgabe 2018 feststeht. Sechs Bands werden an diesem Samstag im Dezember spielen. Wer dabei sein möchte, kann sich ab sofort für die Teilnahme am Sixpack 2018 bewerben. Es winken Preise wie Tonstudio-Tage, Video-Mitschnitte, ein individuelles Bandcoaching und Gigs auf der Fête de la Musique und auf dem Maschseefest.

Bands aus Hannover, der Region und anderen Teilen Niedersachsens werden aktuell vom Rockbüro Hannover aufgerufen, sich für die Teilnahme am Sixpack-Bandcontest zu bewerben. Der Bewerbungsschluss ist der 15. Oktober. Eine Jury wählt aus den eingegangenen Bewerbungen sechs Bands aus, die schließlich am Samstag, dem 15. Dezember in der Halle des MusikZentrums auftreten werden.

Kontakte, Studiotage, Video-Mitschnitte, Coaching und Open-Air-Gigs

In den vergangenen Jahren konnte der Sixpack für hiesige Bands durchaus ein Sprungbrett zum Weiterkommen in der hannoverschen Musikszene sein. Erste, vertiefende und weiterführende Kontakte gibt es rund um den Sixpack meist immer.

Zu den Preisen zählen mehrtägige Aufnahmen im Tonstudio, Gutscheine für den Einkauf in einem Musikfachgeschäft, individuelle Bandcoachings und attraktive Slots auf der Fête de la Musique (Hauptbühne am Kröpcke) und dem Maschseefest im Jahr 2019. Außerdem können die sechs Bands die Bühne des MusikZentrums für einen Probenstag unter Live-Bedingungen nutzen und erhalten von ihren Sixpack-Shows einen Video-Mitschnitt.

Die beim Sixpack im Dezember am höchsten platzierte Band aus Hannover oder der Region qualifiziert sich automatisch für das Semifinale von local heroes Niedersachsen im September 2019. Diese Newcomerreihe zeichnet sich ebenfalls durch den Netzwerkgedanken und weiterführende Bandförderung aus.

Band-Bewerbungen bis zum 15.Oktober

Die üblichen Bewerbungsunterlagen bestehend aus einer Bandinfo, Bandfoto, Links zu Webpräsenzen und drei Musikstücken, idealer Weise Links zu Videos gehen bis spätestens zum 15.Oktober per E-Mail an die Adresse [info \(ät\) musikzentrum-hannover.de](mailto:info@musikzentrum-hannover.de)

Physische Bewerbungen (mit CD o.ä.) können an folgende Adresse auf den Weg gebracht werden:

Rockbüro Hannover
Sabine Busmann
Emil-Meyer-Str.28
30165 Hannover

Weitere Infos über die Links unten in der Infobox

Links:

www.musikzentrum-hannover.de
www.facebook.com/MusikZentrum

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[local heroes Finale am 30. Dezember im Stream](#)(22.12.2020)
[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)
[Fernsehreife Musiksendung](#)(26.11.2020)
[Showcase, Workshops, Coaching](#)(24.11.2020)
[Spaß, Tempo und Härte aus Bückeburg](#)(19.10.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)